



Conférence gesticulée To be or not to bipolaire ?

Semaines d'information sur la santé mentale 2024



A l'occasion des Semaines d'information sur la santé mentale 2024, le Pays Sud Toulousain, en partenariat avec la Maison de la terre, propose une conférence gesticulée *To be or not to bipolaire ?* **le dimanche 13 octobre 2024 de 16h30 à 18h00, à La Maison de la terre à POUCHARRAMET.**

Ce témoignage sensible et artistique d'une femme diagnostiquée bipolaire nous invite à poser un autre regard sur la maladie psychique.

L'entrée est libre et gratuite.

«Programme SISM Pays Sud Toulousain NUMERIQUE_VF.pdf»

«Affiche conférence gesticulée_SISM 2024.pdf»